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Contenu :  

Le mensuel de la CNCI Repères de décembre 2018 fait part d’une part très importante des exportations 
neuchâteloises vers le Royaume-Uni. Le Conseil d’État est prié de nous indiquer : 

– s’il confirme cette information ; 

– si ces volumes importants d’exportations neuchâteloises sont destinés effectivement au marché interne du 
Royaume-Uni, ou simplement transitent par le Royaume-Uni ; 

– si le problème de très forte dépendance du Royaume-Uni concerne uniquement une ou deux entreprises, ou 
plutôt beaucoup d’entreprises ; 

– s’il y a raison d’une réelle préoccupation en lien avec le Brexit, et, si oui, si le Conseil d’État pense à 
entreprendre une quelconque action. 
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